
Hallo an alle!

Ich beschäftige mich erst seit Monaten mit Einsendung von Manuskripten an Verlage. Für meinen ersten
Roman (Genre Fantasy) habe ich endlos Verlagslisten durchforstet und gemerkt, dass für mein Empfinden
sehr viele wegen der derzeitigen Auslastung keine Manuskripte annehmen.

Ich nehme an, viele von euch haben schon langjährige Erfahrung mit Verlagen. Daher wollte ich aus
Interesse mal nachfragen, ob ihr wisst, ob das schon immer so war? Oder liegt das schon an den
Entwicklungen im Zusammenhang mit Covid? Mich würde auch interessieren, ob sich das schnell wieder
ändern kann und ich den Verlag trotzdem noch im Auge behalten sollte. 

Oder hat schon jemand von euch, trotz der Anmerkung „derzeit keine Annahme von unverlangt
eingesandten Manuskripten“ an einen Verlag geschickt und trotzdem eine Rückmeldung erhalten? Ich habe
bisher von einer Kontaktaufnahme abgesehen, weil ich schon davon ausgehe, dass meine Unterlagen dann
direkt im Papierkorb landen…

Ich freue mich auf eure Antworten!

Lg Cesa

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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